
Protokoll


der Jahreshauptversammlung des Vereins der Freunde und Förderer des Ostendorf-
Gymnasiums e.V. Lippstadt


Termin:	 	 	 	 Dienstag, der 08.02.2022 um 18.30 Uhr

Ort:	 	 	 	 	 Digitale Versammlung über IServ

Tagesordnung:	 	 	 siehe Anlage I

Anzeige:	 	 	 	 siehe Anlage II

Teilnehmer:	 	 	 	 siehe Anlage III

Geschäfts- und Kassenbericht:	 siehe Anlage IV

Protokollantin:	 	 	 Bärbel Reen


1) Begrüßung durch die Vorsitzende 

Silke Rabe-Gehlen begrüßte die teilnehmenden Mitglieder. Ihnen galt ein herzliches 
Dankeschön, dass sie Zeit und Interesse haben, an der Versammlung in digitaler Form 
teilzunehmen.

Die Anwesenheitsliste liegt diesem Protokoll als Anlage III bei.


2)   Geschäfts- und Kassenbericht 

Ilka Schröer informierte über die Einnahmen und Ausgaben, sowie die Kontenstände des 
Fördervereins. Der Jahresendbestand betrug am 31.12.2021 38.092,77€.

Der Kassenbericht ist als Anlage IV diesem Protokoll beigefügt.


3)   Kassenprüfungsbericht 

Die Kassenprüfer Dr. Thilo Kaiser und Christoph Jarren prüften die Kasse und 
bescheinigten Ilka Schröer eine ordnungsgemäße und übersichtliche Kassenführung.


4)   Entlastung des Vorstandes 

Herr Kaiser stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, dem einstimmig mit zwei 
Enthaltungen entsprochen wurde.


5)   Neuwahl des zweiten Vorsitzenden 

Silke Rabe-Gehlen dankte Dieta Niehage für ihre langjährige Tätigkeit als zweite 
Vorsitzende des Fördervereins. Der Förderverein möchte diesen Dank auch in Form einer 
kleinen Überraschung zum Ausdruck bringen, wenn ein persönliches Treffen wieder 
möglich ist.


Als neue zweite Vorsitzende schlug Frau Rabe-Gehlen das Beiratsmitglied Lysann Egidius 
vor. Die Wahl erfolgte einstimmig mit einer Enthaltung. Die vorherige Zustimmung lag dem 
Vorstand des Fördervereins vor, da Frau Egidius bedingt durch ihre Elternzeit nicht an der 
Versammlung teilnehmen konnte.




6)   Neuwahl des Schatzmeisters 

Dem Vorschlag der Wiederwahl von Ilka Schröer wurde einstimmig mit zwei Enthaltungen 
entsprochen. Frau Schröer nahm die Wahl an.


7)   Neuwahl des Schriftführers 

Eine Wiederwahl der Schriftführerin Bärbel Reen erfolgte einstimmig mit einer Enthaltung.

Frau Reen nahm die Wahl an.


8)   Neuwahl eines Beiratmitgliedes


Manuela Bollweg erklärte sich bereit als neues Beiratmitglied zur Verfügung zu stehen, da 
Lysann Egidius als Beiratmitglied ausscheidet.

Die Wahl erfolgte einstimmig und Frau Bollweg nahm die Wahl an.


9)   Neuwahl eines Kassenprüfers 

Da Christoph Jarren turnusgemäß als Kassenprüfer ausscheidet, wurde Inga d´Alquen als 
Kassenprüferin vorgeschlagen. Das Ergebnis der Wahl war einstimmig mit einer 
Enthaltung.

Thilo Kaiser bleibt noch ein Jahr im Amt.


10) Verschiedenes 

a)

Der Förderverein hat neue Flyer. Die Gestaltung ist moderner und ansprechender 
geworden. Auch Mitglieder können sehr gerne weitere Mitglieder mit Hilfe der Flyer 
werben.


b)

Ein weiteres neues Werbemittel ist die Sweat-Jacke mit Logo-Aufdruck. Die Jacke ist toll 
und wurde bereits 26mal bestellt.


c) 

In Zukunft soll es weitere neue Werbemittel geben. In Planung ist z.B. eine Trinkflasche 
mit Logo-Aufdurck.


d)

Der Förderverein hat ein eigenes Roll-up angeschafft (mit Foto präsentiert). 

Dieses Roll-up soll helfen, den Förderverein nach der Pandemie gut zu präsentieren.


e)

Der Förderverein unterstützt dieses Jahr die siebte Jahrgangsstufe durch die Übernahme 
der Kosten für eine Deutschlektüre, da in dieser Jahrgangsstufe die iPads angeschafft 
werden.


f)

Die fünfte Jahrgangsstufe wurde durch die Übernahme der Kosten für einen Ausflug zu 
den Seehundsbänken unterstützt.




g)

Die Arbeit des Fördervereins soll durch Presseberichte transparenter werden. Neue 
Mitglieder sind für den Verein sehr wichtig, daher auch die aktive Ansprache der Eltern 
der fünften und sechsten Jahrgangsstufe bei den Elternabenden.


h)

Save the date:	 02.06.2022  ab 18.00 Uhr	 	 Sommerfest des Fördervereins

Bei diesem Grillfest können sich die Mitglieder untereinander kennenlernen und neue 
Interessierte sind herzlich willkommen.


i)

Der Förderverein möchte die Schulhofgestaltung unterstützen. Seit vielen Jahren wurde 
für diese Investition gespart. Nun ist es endlich so weit: laut Vorstandsbeschluss werden 
15.000,00 € für den neuen Schulhof zur Verfügung gestellt.


j)

Hilfe für die Arbeit des Fördervereins z.B. Homepage Pflege etc. ist sehr willkommen.


Die Schulleiterin Frau Lüttkehellweg bedankte sich bei dem Förderverein für die wichtige 
Unterstützung der Europaschule Ostendorf-Gymnasium Lippstadt.


Silke Rabe-Gehlen dankte allen Teilnehmern für ihre Teilnahme an der diesjährigen 
Mitgliederversammlung und schloss um 19.20 Uhr die Sitzung.


Lippstadt, den 14.02.2022


———————————	 ————————	 ————————-	 ——————————

Silke Rabe-Gehlen	 	 Bärbel Reen	 	 Gaby Lütkehellweg 	 Inga d´Alquen
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